

# 富士見中学校 八ヶ岳登山



富士見中学校2学年が7月20日、21日に八ヶ岳登山を行いました。事前学習を行い、登山当日に臨みました。天気にも恵まれ一歩一步山の大地を踏みしめながら、山頂に辿りつくことが出来ました。

生徒たちは素晴らしい眺めとともに、仲間と一緒に山頂まで辿りつけた達成感でいっぱいの様子でした。

## 教育委員会だより

第  
129  
号

「教育のまち・子育てのまち・学び続けるまち富士見」を目指して

### 7月定例 教育委員会報告

#### 報告事項

#### 〈教育長より〉

7月12日に開催された7月定例教育委員会で協議した主な内容をお知らせします。  
長野県教育会から、水泳に関する事故防止、交通安全指導等の指示・注意喚起がありました。

#### 〈子ども課より〉

・コミュニケーションスクール進捗状況、南諏校長会、園長会報告がありました。

#### 〈生涯学習課より〉

・6月、7月の事業報告がありました。

平成28年9月1日発行  
富士見町教育委員会編集  
☎62-9235  
kodomo@town.fujimi.lg.jp

### 平成28年度 第1回総合教育会議

#### ◆総合教育会議とは？

◆町長と教育委員会が、富士見町教育の課題及び目指す姿を共有しながら、連携して効果的に教育行政を推進していくことを目的とした会議。今回は次の協議が行われました。

#### ◆協議事項

- ①信州型コミュニケーションスクール
- ・学習支援、活動支援、読書支援等について
- ・地域の見守り活動状況と報告
- ②学校施設改修について
- ③信州型山保育について
- ④仮称「夢の森公園」進捗状況

9月  
定例教育委員会  
9月14日(水)  
午前9時30分～  
役場2F教育長応接室  
傍聴歓迎！

子どもに関する  
なんでも相談  
月曜日～金曜日  
午前8時30分  
～午後5時15分  
☎62-9233  
家庭・教育・子育て  
相談員

9月18日  
(第3日曜日)は  
家庭の日・  
家庭読書の日

秋の交通安全  
週間にあたり、  
子どもたちの  
安全を家族一  
緒に考えてみ  
ましょう。



## 里親推進フォーラム

子どもたちが健やかに成長していくためには、家族の温かい愛情が大切です。

しかし、様々な事情から家庭で暮らすことができない子どもたちがいます。

このような子どもたちを自らの家庭に迎え入れ、温かい愛情の中で育ててくださる方を「里親」といいます。住民の皆様に里親制度について理解していただくとともに、新規の養育里親の開拓を目的に、下記フォーラムを開催します。

- ◆日 時：平成28年10月7日(金) 午後1時30分～3時30分まで
- ◆会 場：更埴文化センター 中ホール（千曲市杭瀬下1-64）
- ◆内 容：里親制度の説明・里親さんの体験発表等

【お問い合わせ・申し込み先】 \*9/30までに下記（里親担当）にお申込みください。

児童相談所広域支援センター ☎026-238-8030

恵愛学園（担当：松崎） ☎026-278-2519

松代福祉寮 ☎026-278-2556

## 「中高生防災フォーラム～子どものチカラ～」開催について

将来を担う中高生が、東日本大震災や今年4月に発生した熊本地震など、自然災害の脅威について真剣に考える必要があることから、今年度も防災フォーラムを開催します。写真は、開催協力に訪れた和田臨渡さんと河西莉穂さんです。

詳しくは下記をご覧ください。

◆日 時：平成28年9月17日(土)

午後2時より（午後1時30分 受付開始）

会 場：諏訪文化センター 第2集会室 諏訪市湖岸通り5-12-18 ☎0266-52-0201

◆講師：齊藤幸男先生（国立大学法人東北大学教育・学生支援部、前：石巻西高等学校長）

佐藤敏郎先生（KIDS NOW JAPAN事務局長、元・矢本第二中学校教諭）

雁部那由多さん（宮城県石巻高校2年 16歳の語り部）

津田穂乃果さん（宮城県石巻高校2年 16歳の語り部）



## 第24回友好自治体交流会

川崎市で交流会が行われました。富士見町と川崎市、北海道中標津町の子どもたちが3日間交流



を行い、絆を深めました。普段は一緒にいることのない仲間と過ごせ、とても有意義な交流になりました。

# 富士見中学校 夏休み補充学習

A photograph showing a classroom scene. Several students are seated at wooden desks, focused on their work. A male teacher, wearing a white shirt, stands behind them, providing guidance or assistance. The room has large windows with green curtains, and the overall atmosphere appears to be one of quiet concentration and learning.



【西山保育園】  
青組さんがづけました。ブル  
り方を教わり、「甘いもの・  
食べごろ・おいしいもの」  
を見分けてと  
れるようにな  
りました。お  
なかもいっぱ  
い・心もいっぱ  
いの時間と  
なりました。



第八シルバー隊と落合保育園児との交流。夏になり、水遊びが楽しくなる時期なので、シルバー隊の方々が手作り水鉄砲を作つてきてくださいました。使い方と作り方を教わり、「わかつた・できる」ようになつた子どもたちは友達とシルバー隊の方々と一緒に楽しんで水遊びをしていました。

## まつとーホットー通信 PART④

お母さんの  
子育て支援

## 給食食材放射能測定結果(7月分)

編集後記

夏休みも終わり、2学期が始まりました。まだ残暑はありますが、負けずに勉強やスポーツに励みましょう。(Y)

測定日	測定食材数	測定結果
7月6日	7	
7月13日	4	町基準の10ベクレルを超えた食材はありませんでした。

※保育園、小・中学校で使用を予定する給食食材の放射能が10ベクレルを超えた場合は、給食に使用しません。詳しい測定結果は、町のホームページをご覧ください。